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平成２５年度第８回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２５年１１月２８日（木）１５：１５～１６：２５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ケ迫理事、日野理事

オブザーバ 松下副学長、横田副学長、堀井副学長、伊丹副学長、高山監事、肥田木監事

列席者 園邊企画総務部長、森山施設環境部長、徳丸学生支援部長、瀬戸山研究国際部長、

上村情報図書部長、原田医学部事務部長

原総務課長、龍元秘書広報課長、風間企画評価課長、道鬼人事課長、

榮留教育文化学部事務課長、横山工学部事務課長、福留農学部事務課長 他

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第７回役員会の議事要旨（案）の確認があり、原案どおり

承認された。

議 題

１．平成２４事業年度に係る業務実績に関する改善を要する点等の改善方策及び改善計画【追

加】について

松下副学長から【資料２】により、国立大学法人評価委員会からの指摘に基づく平成２４

事業年度に係る業務実績に関する改善を要する点等の改善方策及び改善計画（案）の追加に

ついて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

２．地域連携推進の基本戦略（改訂案）について

堀井副学長から【資料３】により、本学の地域連携活動をより積極的かつ具体的に推進す

るため、従来の「地域連携推進の基本戦略」を改訂すること、また、教育研究評議会での意

見等を踏まえ地域連携活動の基本方針の「持続的な発展に貢献すること」を「持続的な発展

と文化の向上に貢献すること」に修正の上、審議願いたい旨の説明があり、審議の結果、承

認された。

３．宮崎市簡易水道施設統合計画に伴う土地売却について

松ケ迫理事から【資料４】により、宮崎市簡易水道施設統合計画に伴う田野演習林内の当

該予定用地の売却について、土地譲渡及び土地貸付のメリット、デメリット等を検討の上、

当該予定用地及び図に示すその周辺、また、売却予定地の立木も含めて売却したい旨の説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．宮崎市立田野病院の改革について

池ノ上理事から、宮崎市が市立田野病院の改革を検討するにあたって、医学部附属病院へ

その協議の場に参加して欲しい旨の要望があり、協議に参加するにあたり、医学部内に窓口

を設置し対応したい旨の説明があり、審議の結果、承認された。

報告事項

１．国立大学改革プランについて

学長から【資料５】により、文部科学省から公表された国立大学改革プランの概要につい

て報告があった。
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２．看護学研究科（修士課程）及び医学獣医学総合研究科（修士課程）の設置について

原田理事から 資料６ により 看護学研究科 修士課程 及び医学獣医学総合研究科 修【 】 、 （ ） （

士課程）の設置について、平成２５年１０月３１日付けで文部科学省から設置可の通知を受

理した旨の報告があった。

３．平成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

松下副学長から【資料７－１】及び【資料７－２】により、国立大学評価委員会からの平

。 【 】成２４年度に係る業務の実績に関する評価の結果について報告があった 次に 資料７－３

、 、 。により 国立大学法人全体に関する評価結果を基に 分析した状況等について報告があった

４．第２期中期目標期間における各年度終了時の評価に係る実施要領等の一部改正等について

松下副学長から【資料８】により、第２期中期目標期間における各年度終了時の評価に係

、 。る実施要領等の一部改正点として 対応が必要となる年度評価の概要について報告があった

５．平成２６年度入学試験実施状況（推薦入試等・大学院）について

横田副学長から【資料９】により、平成２６年度推薦・帰国子女・社会人入学試験及び大

学院入学試験の実施状況等について報告があった。

６．平成２６年度「科学研究費助成事業（科研費 」応募状況等について）

研究国際部長から【資料１０】により、科学研究費助成事業（科研費）の平成２６年度応

募状況及び平成２５年度応募・採択状況等について報告があった。

７．平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入状況について

研究国際部長から【資料１１】により、平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入

状況（９月３０日現在）について報告があった。

８．法令遵守の推進の取組状況（中間報告）について

企画総務部長から【資料１２】により、法令遵守の推進の取組状況（中間報告）として、

９月調査時の実施状況等について報告があった。

９．今冬の節電対策について

施設環境部長から【資料１３】により、今冬の節電対策の具体的な取組事項と節電に対す

る協力依頼があった。

１０．第７回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第７回教育研究評議会の主な議事等の概要について報告があっ

た。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は、１２月５日（木）１４時４０分から、また、定例

役員会は、１２月２６日（木）１５時からの開催予定である旨併せて報告があった。


